

雨の中 コスモス播種

伐株山公園整備事業
実行委員会（小田原利美会長）は、6月4日（土）

雨の降る中コスモス播種を行いました。当初4月23日に行う予定で

したが、熊本・大分地震が発生したため延期となっていました。この日も早朝に雨が降つており、一旦は中止・延期の決定をしましたが、山頂に登つたら、合羽を着た会員の皆さん「このくらいの雨なら、しようや！」という熱意で決行することにしました。



合羽を着て作業するみなさん

これから、発芽したコスモス周囲の草刈りや施肥等の管理がありますが、皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



中島女性部長のお孫さんの
川上英莉さん（右）塙脇小4年
と実行委員の金藤さん



一列に並んで苗植え

棚田地域の現状は、過疎や高齢化が進んで維持管理に多大な労力を強いられるため耕作放棄地が拡大しつつあります。山浦早水地区では、平成11年に農水省の「棚田百選」に選定されたのを機に、3年前に棚田景観の保全に取り組む「豊のくに棚田サポートくらぶ」を設立しました。貴重な棚田を残していく活動の一環として、6月18日（土）に会員と地元住民ら約60名が参加して地区内の水田にもち米の苗植えと、畑に移動してサツマイモ苗の定植を行いました。

自然環境を含めた環境保全の大切さや重要性を素足で感じて、秋の収穫祭を楽しみにイベントを終了しました。

棚田に素足で田植え



33名が参加

6月24日（金）、防犯パトロール機動隊・玖珠地区青少年健全育成協議会からなる玖珠地区自主防犯パトロール隊（武石和正会長）の研修会を開催し、玖珠警察署生活安全課主任巡回部長の小野一城氏より、「安全で安心して暮らせる地域社会の実現」と題しての講話を受けました。

研修会開催

自主防犯パトロール隊



大会結果	
優勝	梅木 観八さん
準優勝	筒井 千代子さん
3位	藤元 十吉郎さん

ボウリング大会

6月25日（土）、体育部会主催のボウリング大会が日

田アストロボウルで開催されました。